

# 北郷中 学校だより きたごう



自己判断力の向上  
やるぞ勉強  
燃えるぞ運動

## 地域で存在感のある北郷中生に…

校長 勝俣 純



五月十四日に明治神宮参集殿において、春季全国善行賞の表彰式が行われ、北郷中学校は、全国で7団体が表彰された『環境美化部門』で善行賞を受賞しました。

受賞した理由は、平成十九年から九年間にわたり、小山ライオンズクラブの方々と一緒に「国道二四六号棚頭インター付近の草刈り」を北郷中生が続けてきたことです。この活動は、例年、3年生が十二月に行ってきました。五月二十五日には、生徒会長の富川さん、副会長の山口さん、松下さんの三人がライオンズクラブの代表の方とともに、町長や教育長に受賞報告に行ってきました。3人の代表生徒は、「北郷中の先輩方の築



いてきた伝統の奉仕活動をこれからも継続していくこと」や「地域の中で、地域の人と協力して、地域のために活躍できる北郷中生になること」をしっかりと語っていました。

現在、日本中で人口減少や高齢化が問題となっています。これは北郷地区にとっても同様です。これからは、中学生がしっかりと自覚を持ち、地域の一員としての役割を見つけ、それを果たしていかなければならないと思います。北郷地区に住むそれぞれの世代のみなさん一人ひとりが、地域で必要とされる輝く存在になっていけるとすばらしいと思います。北郷中生が、率先して、あいさつ運動や地域ボランティア等の活動を通して、地域の中の存在感を高めていくことで、よりよいまちづくりに貢献していきたいです。

昭和の後半から、高校への進学率が上昇することで、中学校は、高校に入るための中継点、進学のための勉強をするところといった傾向が強くなりました。本来、学校は、それぞれの地域を支え、活躍できる人間を育てるところです。もちろん学習にも積極的に取り組みますが、心も体もコミュニケーション力も育みながら、明るく充実した学校生活を送れる北郷中を目指します。



(右の写真：生徒会による熊本への募金を社会福祉協議会へ届けました。)

今年度、本校は、防災教育にも力を入れます。防災教育を通して、地域とのつながり、地域の中での中学生としての自分の役割、正しい判断力を身に付けたいです。

また、防災教育を通して、自然の中で生きる人間としての自覚を持って生活できるようにしたいです。、自然の偉大さと環境保全の重要性を再確認する中で、郷土愛豊かな北郷中生となってほしいです。

## 宿泊行事

3年生は京都・奈良方面へ修学旅行。2年生は鎌倉・東京でキャリア研修。1年生は

青少年交流の家で、宿泊学習を行いました。それぞれの学年で目標を持ち、見学や体験をする中で、見聞を広めたり仲間との協力を学んだり、いろいろな人の考えを知ったりと貴重な体験ができました。



## 一年生防災教



五月十日に、一年生は町防災課様のご協力で、防災教室を行いました。災害の知識や避難所運営ゲームなど、たくさんのお話を学び、防災への意識が高まりました。

## 表彰

- 春季駿東バレーボール大会女子の部 準優勝
- 春季少年少女ソフトテニス北駿大会
  - 男子 村井・湯山組 優勝
  - 女子 込山・山本組 準優勝
  - 田代・柴田組 第3位
- 長澤杯争奪卓球大会 第4位

日	曜日	6月の行事予定	給食
1	水	東日本大震災5周年行事「怒る富士」上映会14:00御市会館 全校集会	○
2	木		○
3	金	専門委員会	○
4	土		
5	日		
6	月		○
7	火		○
8	水	学年集会	○
9	木	学校評議員会①	○
10	金	英検①一次	○
11	土	PTA奉仕作業①	
12	日		
13	月	薬学講座	○
14	火		○
15	水	御小授業研13:30(御小各学校)	
16	木		○
17	金	中央委員会	○
18	土	町健康フェスティバル	
19	日		
20	月		○
21	火	3校合同進路説明会	○
22	水	生徒集会	○
23	木		○
24	金	学校開放日 部活動激励会 学級懇談会	○
25	土	中体連駿東地区大会開会	
26	日	中体連駿東地区大会	
27	月		○
28	火		○
29	水		○
30	木	I期期末テスト 地域から学ぶ日実行委員会①	○

## お知らせ

今年度も婦人会の皆様からたくさんのぞうきんをいただきました。ランチルームや家庭科室等で使わせていただきます。誠にありがとうございます。



◎6月のスクールカウンセラー相談日・・・2日(木)9日(木)16日(木)23日(木)

スクールソーシャルワーカー相談日・・・8日(水)29日(水)

※保護者の方の相談も受け付けております。遠慮なくご相談ください。